



73 años del único circo de estudiantes universitarios

Con el lema «Porque somos como polvo de estrellas» y siendo considerados patrimonio cultural inmaterial, la agrupación de estudiantes realizará presentaciones los días viernes 30, sábado 31 y domingo 1 de septiembre, dos veces en el día, a partir de las 17:00 hrs hasta las 20:00 hrs, en Alberto Solarí 15, estacionamiento París Home, en La Serena.

Quién no ha gozado de las atrevidas funciones del Circo Minero en la capital regional, dice con orgullo Patricio Véjar, presidente de la corporación de ex integrantes del circo, expresando su agrado por la celebración: «Es una linda tradición (...) uno de los propósitos que nosotros nos pusimos como corporación fue apoyar a los actuales integrantes, proteger al circo y que siguiera la tradición por varios años más»

El histórico dirigente repasa hitos importantes del Circo Minero, donde se destaca su fundación en el año 1951, giras alrededor del país a centros mineros, como son las divisiones de Codelco e internacionales, como en la Fiesta del Sol, en San Juan, Argentina, apariciones en televisión nacional y participación en el histórico momento del rescate de los 33 mineros de la mina San José de Copiapó, donde se realizó una presentación especial para las familias y autoridades comunales.

El estudiante de USerena e integrante del Circo Minero, Claudio Rodríguez, mejor conocido como el payaso «Zafu», manifestó

que «en conmemoración de nuestro aniversario número 73, los dejo a todos invitados a asistir a la función abierta al público del día viernes a las 17 horas y a todas nuestras demás funciones».

Maximiliano Avilés, mejor conocido como «Boko Declown», expresó que «invitamos a toda la comunidad circense y a toda la comunidad serenense y de toda la región, porque les vamos a hacer una función espectacular».

Por su parte, el director de la Dirección General de Asuntos Estudiantiles, Alan Olivares, recalzó que «para nuestra institución es muy importante y emocionante acompañar al gran Circo Minero en un nuevo aniversario».

Sumado a esto, Olivares destacó que «los 73 años del Circo Minero son la prueba fehaciente del compromiso histórico que han tenido y mantienen nuestros estudiantes con la gestión cultural y artística extracurricular que ha caracterizado a esta casa de estudios durante tantos años».

Para conmemorar la creación de esta reconocida agrupación estudiantil, se dará una función gratuita el viernes 30 de agosto, a las 17 horas, cuyos tickets se pueden adquirir a través de la plataforma cultura.userena.cl o en el link del perfil de instagram de la Dirección General de Asuntos Estudiantiles de USerena (DGAE).

